

## "Guitars for Ethiopia": Rocken für den guten Zweck

<http://www.stol.it/Artikel/Panorama-im-Ueberblick/Panorama/Guitars-for-Ethiopia-Rocken-fuer-den-guten-Zweck>

Artikel vom 06. Mai 2013

**Drei Songs, drei Plätze und jede Menge Musik für den guten Zweck: Am Samstag hat in Bozen ein Gitarren-Flashmob stattgefunden. Die Spenden, die so eingingen, gehen an ein Krankenhaus in Äthiopien.**



Foto: DLife

„Guitars for Ethiopia“ nannte sich das Projekt, organisiert wurde es von den Südtiroler Ärzten für die Dritte Welt.

Nach Meran Ende April waren nun am ersten Wochenende im Mai Musiker eingeladen, sich in Bozen zu versammeln und zusammen einige Lieder für den guten Zweck zu spielen.

Am Waltherplatz, am Obstplatz und am Rathausplatz wurden „Sweet Home Alabama“, „Knockin on Heaven’s Door“ und „Country Roads“ zum Besten gegeben.

Mit den Spenden, die so eingingen, wollen die Südtiroler Ärzte für die Dritte Welt das Krankenhaus von Attat finanziell unterstützen: Das Missionsspital befindet sich 180 Kilometer südlich von Addis Abeba und ist

mit nur 65 Betten das einzige Spital für ein Einzugsgebiet von 1.000.000 Einwohnern.

Mit den Spenden sollen nun der Operationssaal, der Kreißsaal und die Bettenabteilung des Krankenhauses saniert werden.